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冷氣機滴水問題多年未有改善 

執法安排需作全面檢討！ 
 

背景 

油尖旺區舊樓及單棟式樓宇林立，當中大多未有安裝冷氣機專用的排

水喉管，冷氣機滴水問題尤為嚴重。以彌敦道為例，地上隨處可見冷氣機

滴水的痕跡，有些更影響巴士站候車乘客或等候過馬路的市民，問題多年

來未有顯著改善！ 

現時由食物環境衞生署負責處理冷氣機滴水問題，但市民反映投訴

後，部門經常未能找出滴水源頭。市民質疑區內舊樓大多只有十多層，而

地上的水跡明顯，以現時先進的科技令人難以明白為何未能跟進。 
 

查詢及要求 
 

1. 部門於去年在油尖旺區收到多少宗冷氣機滴水個案？共發出多少「妨擾

事故通知」？當中有多少個案成功檢控？ 

2. 現時部門在收到投訴後有何處理程序？是否只以「目測」形式跟進和在

日間辦公時間處理投訴？有否使用任何器材如攝錄工具協助執法？ 

3. 要求部門全面檢視政策、執法安排和程序，如派人於晚上冷氣機使用高

峰時段跟進投訴，並研究使用一些器材協助執法和加快處理投訴程序，

盡快對滴水單位提出警告和檢控。 
 

文件提呈 

 

文件提呈 2017 年 7 月 13 日油尖旺區議會會議討論，邀請食物環境衛

生署代表出席回應。 
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